
Protokoll Vorstandssitzung vom 13.04.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Shuaixin Qi (SQ), Silvio Geel (SG), Johannes Schretter (JS), Lina Gehri (LG), Kira Erb (KE), Mathis Dedial
(MD)

Abwesend: Tino Gfrörer (TG)

Protokollschreiber/in: JS

Beginn der Sitzung: 09:10 Uhr, CAB Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 26.03.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Die VS von KW17 wird auf der Vorstandsreise stattfinden, da am 23.04. der VPP stattfindet

• Kite Award: Konferenz des Lehrkörpers. Die Kandidaten werden kurz vorgestellt, pro Fachverein sollten
zwei kommen. HoPo (JS) organisiert zwei Leute.

• Sächsilüüte: Die VS wird um 12:30 Uhr stattfinden, am Abend gehen wir gemeinsam zum Sechseläuten-
platz. Im Anschluss evtl. Kaufleuten (auf http://www.useit-party.ch/#listapero registrieren imfall).

• Tag der offenen CAB Türen: MD ist neue Ansprechperson.

• Goodie Bags: Es wurden ca. 300 Bags bestellt. Wie an die Studenten bringen? Evtl. zum Abholen im
Büro oder an einem Event verteilen.

• Kommissionspräsitreff: Wichtige Punkte sollen an Aurel weitergeleitet werden.

Quästor: keine Traktanden

Information: keine Traktanden

IT:

• Einlasskontrolle an der Jubiläumsfeier war sehr effizient. Neues System war im Einsatz. Es gibt drei
Server im Verbund, die Amiv-Services zur Verfügung stellen. Mit diesem Cluster wird mittelfristig auch
der IPI gehostet werden. AN: Einlass war schneller als mit Eventbrite.

• AG IT vom VSETH: Es braucht Leute die die besprochenen Punkte umsetzen. Weiterleitung ans IT
Team. AN: Die Punkte können evtl. auch in die Jobbörse aufgenommen werden.
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Kultur:

• HowToETH: Artikel können eingereicht werden. Foto & Text benötigt. HoPo & Kultur sollte vertreten
sein.

• Helfer Hönggergames: Unstimmigkeiten wegen Helferaufruf. Dem OK der Hönggergames wurde vorge-
schlagen, dass wir einen Helferaufruf über den Helferverteiler machen, wenn sie im Gegenzug einen Fa-
cebook Post über uns machen. Das OK hat sich leider gegen diesen Vorschlag entschieden, weshalb wir
keine Mail über den Helferverteiler rausschicken werden. Dieser ist nur für amiv Hefer gedacht. Jedoch
wird versucht im Kulturchat dafür Werbung zu machen.

HoPo ITET: keine Traktanden

HoPo MAVT:

• Assistenten für Physik PVK werden aktiv gesucht, da die Assistierenden zum Teil nicht können oder zu
schlechte Bewertungen haben. Sollten keine gefunden werden, werden Höhersemestrige mit einer guten
Note in Physik angefragt (JS).

External Relations:

• Jassturnier: Frage, ob eine Recruiting Firma das Event sponsern kann (SG). PW: Nicht von grundlegenden
Strategien absehen. AN: Es sollte nicht sein, dass Firmen an Events zum Einschreiben aufrufen. PW: Es
gibt das Angebot mit der Kontakt, man sollte Studenten nicht an unseren Events verkaufen. SG: Werden
uns noch mit alten Vorständen unterhalten. AN: Trade-Off: Das dadurch zur Verfügung stehende Budget
verbessert auch das Event. KE: Sehe das nicht so extrem negativ. Student lernt Firma kennen & Event
wird finanziell aufgewertet. Beschluss: Soll beim Jassturnier eine Recruiting Firma zugelassen werden?
8-1-1. Fazit: Beim Jassturnier wird ausprobiert, wie das Event mit einer Recruiting Firma funktioniert.
Bei der nächsten VS wird über kommende Events entschieden.

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia

• Es wird ein vertrauliches Geschäft behandelt.

Ende der Sitzung: 09:55 Uhr
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